

Wenn Helfer Hilfe brauchen, Benefizveranstaltung für Flutopfer

Unfassbare Bilder haben uns seit Mitte Juli aus vielen Teilen Deutschlands erreicht. Die schiere Wucht der Zerstörung und mehr als 170 Tode sind surreal und nicht zu begreifen. Die Helfer vor Ort arbeiten an der Belastungsgrenze und sind dabei oft selbst durch die Katastrophe betroffen.

Beispielhaft möchten wir die Verbandsgemeinde Altenahr im Landkreis Ahrweiler nennen. 14 der 17 Feuerwehren sind direkt durch das Hochwasser betroffen und haben teilweise alles verloren. Ganze Feuerwehrhäuser wurden weggespült. Zahlreiche Einsatzfahrzeuge sind unbrauchbar bzw. Totalschaden und trotzdem stehen die Kameraden seit Tagen unermüdlich in Ihren Orten, um zu helfen.

Jetzt ist Zeit zu zeigen, was uns die Feuerwehr bedeutet!

Da wir nicht direkt vor Ort Unterstützung leisten können, haben wir uns entschlossen, es auf diesem Weg zu versuchen, unseren Beitrag zu leisten.

Wir möchten mit einer Technikschau und Vorführung der historischen Handdruckspritze am 21.08.2021 ab 14.00 Uhr alle Bürger und Firmen der Stadt Olbernhau, sowie alle Feuerwehren im Erzgebirgskreis einladen, uns zu unterstützen. Alle erzielten Einnahmen und Spenden werden zu 100 % persönlich durch uns an die betroffenen Feuerwehren weitergeleitet.

Die Hochwasser 1999, 2002 und 2013 haben gezeigt, wie wichtig es ist, in solchen Situationen zusammen zu stehen.

Sie können an diesem Tag nicht vor Ort sein und möchten trotzdem helfen? Schreiben Sie uns einfach eine Nachricht.

Feuerwehr-Olbernhau@hotmail.com oder WhatsApp 01733887819, oder

Spenden Sie an:

Feuerwehr Olbernhau
Stichwort: Hochwasserhilfe 2021
DE81870540000725034521
WELADED1STB

Danke für Ihre Unterstützung



Quelle: Sascha Müller



Quelle: Sascha Müller



Quelle: Sascha Müller



Foto: Thomas Freydispa